
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 17, am 01.03.23 von 18:30 bis 20:24 Uhr 
 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Alle sind online anwesend +1x Sekretariat 

TOP Gast Kulturreferat 

Ein Gast ist anwesend, sein Anliegen wird vorgezogen. 

Eine Frage zur Zuständigkeit für die Ersti-Party (14.04.) wird ausgesprochen. Eine 
Kooperation wird vorgeschlagen, die genauen Bereiche müssten geklärt werden. Ein 
Vorstand stellt die Probleme in der vorangegangenen Kooperation dar, spricht sich 
aber für eine Zusammenarbeit aus. Die genaue Planung wird außerhalb der Sitzung 
stattfinden. 

Eine weitere Frage bezüglich der Büronutzung wird gestellt. Der Sprecher für 
studentisches Leben bietet sich an, um an den Partys für die sinnvolle Nutzung zu 
garantieren. Ein Vorstand spricht sich für die Nutzung als Lagerraum aus, alles 
weitere wird schwierig gesehen. Der Sprecher für studentisches Leben sieht die 
Kultur und das Referat als seinen Aufgabenbereich und bietet allgemein Hilfe an. 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 16 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- FAK 

Der Sprecher für politische Bildung und ein Vorstand waren in der letzten Woche bei 
der FAK an der MH. Der Vorstand gibt einen Überblick über die besprochenen 
Themen. Die nächste FAK wird im KuCa stattfinden, Anfang des nächsten 
Semesters. Themen waren beispielsweise Genderneutrale Toiletten und das 
Mensaessen der MH. Bezüglich den Toiletten ist ein Vorstand bereits im Austausch 
mit den Vorsitzenden der MH. Hierfür sollen neue Grafiken gestaltet werden, welche 
eventuell auch für uns eine Option sein könnten. 

- SWFR Mensa dies das 

Ein Vorstand hat sich mit dem SWFR zusammengesetzt. Die Kosten für ein Essen 
für einen Studierenden sind höher als erwartet, können aber trotzdem abgedeckt 



werden. Dies muss noch vom Rektorat abgesegnet werden, das dauert noch ein 
bisschen (Urlaub). Die Sprecherin für Hochschule und Studium fragt nach Details 
bezüglich der Fachschaften. Es gibt eine kleine Diskussion bezüglich den Portionen 
für die Fachschaftsmenschen. Die genaue Essensanzahl soll bis Mitte März stehen, 
ist aber bis dahin variabel. Die Zubereitung findet zusammen mit dem Mensateam 
statt, auch bei der Essensausgabe wird Unterstützung benötigt. Hierfür könnten 
eventuell Fachschaftsmitglieder eingespannt werden. Die Sprecherin für Hochschule 
und Studium wird eine Aufrufsmail an die Fachschaften raussenden, hierfür werden 
weitere Infos abgewartet. Getränke dürfen von der VS angeboten werden. Für diesen 
Zweck dürfen auch die vorhandenen Kühlschränke genutzt werden. Die Endzeit der 
Veranstaltung muss beim Technischen Dienst angemeldet werden, zusätzlich wird 
eine Person vom SWFR (Mensa) anwesend sein, welche abschließen muss. Die 
Aufräumarbeit ist deutlich geringer, die genaue Endzeit ist noch nicht klar. 

- Bodenleger 

Letzte Woche hat sich die Firma zusammen mit dem Vorstand und dem Sprecher für 
politische Bildung den Boden des KuCas angeschaut. Der Zeitplan ist sehr eng 
gesteckt und die Finanzierung muss noch final abgesegnet werden. Eine 
Ausweichoption wäre nur einen Teil zu erneuern und den restlichen Teil in den 
nächsten Semesterferien. Eine zweite Option wäre eine Grundreinigung in diesen 
Ferien und die Bodenerneuerung in den nächsten Ferien. Es werden Referate zur 
Ausräumhilfe angefragt. 

TOP Beratungswoche 

Es liegt bereits ein Plan vor, dieser soll nochmal final abgestimmt werden: 

Dienstag, 11.04. 

• Campusführung, 11-13 & 14-16 Uhr Treffpunkt Würfel 

• KdL-Dinner, 18 Uhr Treffpunkt Mensa 

Mittwoch, 12.04. 

• Stundenplanberatung stimmen 

• Kneipentour, Treffpunkt PdaS, 20 Uhr  

Donnerstag, 13.04. 

• stimmt alles 

Freitag, 14.04. 

• Erstifrühstück, 11 Uhr  

• Stadtralley, 16 Uhr, Treffpunkt KuCa 

• Erstiparty, 20 Uhr, Kuca (Siegerehrung der Stadtralley gegen 22 Uhr) 

Der Sprecher für politische Bildung verabschiedet sich um 19:22 Uhr wegen 



Internetproblemen. 

TOP Anträge 

- Trommelworkshop Termin-Anfragen für Benutzung des KuCas für die 
Essenszubereitung 
28. - 30.04.23 & 16. - 18.06.23 → KuCa ist belegt, Sekretariat informiert 

-Verbandskasteninhalt plus Pflaster und Tape 85 Euro 

Es fehlt Verbandzeug, ein Vorstand fragt den technische Dienst an um den Kasten 
aufzufüllen. Wenn der TD nicht auffüllt möchte der Sprecher für Finanzen einen 
Antrag stellen. 

Es wird über einen Amputationsbeutel und weitere Erste Hilfe Ausstattung 
abgestimmt. 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag ist angenommen. 

-Anschaffung neue Binden & Tampons 

Es sind keine Periodenprodukte mehr vorhanden. Es soll eine Bestellung von fairen 
Periodenprodukten für 150€ getätigt werden. 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag ist angenommen. Der Vorstand und der Sprecher für studentisches 
Leben werden sich mit Angeboten auseinandersetzen und anschließend bestellen. 

- Reservierungsanfrage KuCa Yana Paña e.V. am 06.03. 

Das Sekretariat stellt die Mailanfrage vor. Die Sprecher*innen überprüfen die 
Antragsstellenden, es wird abgestimmt. 
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 3 

Der Antrag ist angenommen. Das Sekretariat wird dies weiterleiten. 

- Actionbound-Lizenz 

Um die Stadtralley wieder mit Actionbound anbieten zu können, muss eine Lizenz für 
ca. 120€ gekauft werden.  

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag ist angenommen. 

- Ersti-Frühstück 

Für das Ersti Frühstück sollen Brötchen und Belag für 500€ eingekauft werden.  

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 



Der Antrag ist angenommen. 

TOP Mails 

-Benennung der studentischen Vertreter*innen 

Für die studentische Vertreter*innenkonferenz am 13. Juli ab 13:30 Uhr im 
Senatssaal der Uni haben sich zwei Freiwillige aus dem StuRa gemeldet. 

Das Sekretariat wird dies an die zuständigen Personen weiterleiten. 

TOP Sonstiges 

-ISP Fahrtkostenerstattung 

Der Sprecher für Finanzen wird sich mit den offenen Anfragen und dem ZfS 
auseinandersetzen. 

-Anschaffung Schränke und Büromöbel 

Der Sprecher für studentisches Leben fragt bezüglich Neuanschaffungen von 
Büromöbeln und Schränken. Der Vorstand regt die Erneuerung der KuCa Stühle an.  

Der Sprecher für politische Bildung ist ab 20:06 Uhr durch Internetprobleme mit 
kurzen Aussetzern wieder anwesend. 

Es sollen zwei 6-Akten hohe Schränke für ca. 1000€ angeschafft werden. 

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 0  

Der Antrag ist angenommen. Die Sprecher für studentisches Leben und politische 
Bildung treffen sich und machen die Bestellung. 

-Lecture24 Blumschein lange Nacht der Wissenschaft 

Der Sprecher für politische Bildung wurde bezüglich der langen Nacht der 
Wissenschaft angefragt. Es sollen Vorträge stattfinden. Die VS soll als 
Kooperationspartner mithelfen. Unterstützung des Komitees ist gegeben, solange die 
Vorträge durch Dozierende gesichert ist. Der Sprecher für politische Bildung soll 
dieses Fazit rückmelden und den zukünftigen Austausch betreuen. 

Der Sprecher für politische Bildung ist ab 20:20 Uhr durch Internetprobleme 
abwesend. 

Die Sitzung ist um 20:24 Uhr beendet. 

 


